



平成 28 年度 第 11 号

発行 学校法人南嶺学園
こうりんじ幼稚園

新年明けましておめでとうございます。

本日から三学期が始まり、子ども達の元気のよい声に戻ってきて、園は一気に活気づいています。お正月という特別な経験をおじいちゃん、おばあちゃん、そして家族と共に多くの時間を過ごして 温もりを頂いたからでしょうか。子ども達一人ひとりがぐ〜んと大きくなった気がします。家族は子どもが育つ原点であることを改めて感じました。

新しい年を迎えましたが、世界の情勢がどのように動くのか、格差社会、経済不安など先の見えない混沌とした時代ですが、こんな時こそ未来ある子ども達の幸せを願って「本物の保育」「質の高い保育」に一歩でも近づけるよう、又、一人ひとりの子どもが色とりどりの羽を広げ、はばたけることを願って、職員一同、力を合わせて保育に取り組んでいきたいと思ひます。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

園長 小森 邦子



あけましておめでとうございます。

今年は「酉」年。鳥のように大空を舞い、自由に何処へでも飛んで行ける、そのような子ども達の未来を願っています。(酉は鶏ですのでお間違ひなく、比喻として。)

1月の徳目は「和顔愛語」です。一年を笑顔で暮らせるように心がけると共に努めたいと思ひます。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

理事長 岡本量寿

◎川幼協研修大会

1月18日(水)に、川崎市幼稚園協会の職員研修大会があります。勤続5年の教諭が表彰を受けます。

当日は職員が終日研修日となりますので、**休園**とさせていただきますが、預かり保育は行います。

◎獅子舞誕生会

1月21日(土)の誕生会の折に、細山に古くから伝わる「獅子舞」を細山祭りばやし保存会の方に演じていただきます。



年長はもうすぐ一年生

年が明けると、年長児は急に入学が近づいたような感じがします。学校生活にスムーズに適応し、第一歩を元気よくふみ出していくために参考にしていただければと思ひます。

【生活面】では園での集団生活で充分ですが、

- ・自分の名前(姓と名)電話番号と保護者の名前が言える。
- ・「おはようございます」「どうもありがとう」「ごめんなさい」などの簡単な挨拶ができる。
- ・トイレにいきたい、頭が痛いなど、意思表示ができる。
- ・身のまわりの始末ができる。(ランドセルの中の出し入れ、かさやコートの取り扱い等)
- ・新しい友達に早く慣れる。

【学習面】での入学前のめやすは、

- ・名前が読める程度。
- ・人の話をよく聞く習慣を身につける。



園では、言葉遊びを通して字や数に関心を持つように指導しています。カルタ遊びや郵便ごっこでの手紙のやりとりを楽しむことで、字を書くことにも興味を持つようになります。又、自分の名前を書く練習もしました。ただ肝心なことは、入学時に幾つ字を知っているかよりは、「ものごとに対して関心や意欲があること、授業に集中できること」が必要であるとのことでした。

登下校の安全のため、入学前に通学路を一緒に歩いてみて、危険箇所、禁止事項等をよく教えておいてほしいとのことでした。また、歩くときは、登・下校と同じ時間帯がよいでしょう。



未就園児保育(ひよこ組)説明会〔第二回〕

平成 29 年度 未就園児保育(ひよこ組)の説明会を下記の通り開きます。

日時：1月19日(木) 午前10:00~

場所：こうりんじ幼稚園 2階ホール

内容：保育内容・年間行事・

一日の保育の流れ・保育料 など

